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El Edén De Satanás No 88 
Preguntas Del Extranjero 

5 de febrero, 2023 
Pastor, Brian Kocourek 

 
Hoy tenemos algunas preguntas de nuestros hermanos del extranjero. 
 

La primera pregunta viene del Hno. Wesley Fabrice. Yo no sé de qué país es 
exactamente, pero yo creo que es de alguna parte del Congo. 
 

No. 1) Amado Pastor, 
 

Los ungidos en el tiempo del fin ¿Están en el mensaje o en las iglesias 
pentecostales? 
 

Si ellos están en el mensaje, ¿cómo se diría que este predicador es un ungido en el 
tiempo del fin? 
 

Gracias 
 

Respuesta no 1) Bien, ¿entonces los falsos ungidos están en el Mensaje o en las iglesias 
pentecostales? Bueno, esa es una pregunta difícil. Entonces, ¿cómo saber cuáles son? 
Se les da a ellos la prueba de la palabra. ¿Cómo se hace eso? Simplemente Uds. 
comiencen a citar las escrituras o al profeta de Dios William Branham, pero no les digan 
que están citando las Escrituras y al profeta y vean lo que ellos dicen al respecto, si hablan 
en contra, son ungidos con un Espíritu de mentira. Yo solía citar sin decir de dónde los 
sacaba y no solo no estaban de acuerdo con las citas o las Escrituras, sino que decían 
que yo estaba fuera de la Palabra, sino que en realidad yo estaba citando al Profeta. Así 
que para quitármelos de encima yo comencé a transmitir en azul para el profeta y rojo 
para las escrituras. Tuve un hermano que me negó a enviarle 50 citas del profeta, él dijo, 
obtuve del hermano Fulano de tal y eso es lo suficientemente bueno para mí. Pues si 
hermano Fulano de tal lo dice de manera diferente a William Branham, entonces adivinen 
qué. La Biblia dice: "Que la palabra de todo hombre sea mentira y la mía sea 
verdadera, dice el Señor".  
 

Así que sí, los falsos ungidos están entre la gente del Mensaje, pero no están enseñando 
todo lo que el profeta enseñó. 
 

Pregunta No. 2 Estimado hermano Brian, ¿Cuál es la diferencia entre ser lleno del 

Espíritu Santo y ser adoptado? 
 

Respuesta No 2) Se puede ser ungido con el Espíritu Santo en su carne, pero no ser una 
simiente de Dios y aún podría ir al infierno de esa manera. Es si están predestinado por 
Su Palabra o no.  
 

Liderazgo 65-1207 P:57 La opción de su conducta. Ud. podría… Ahora, Ud. no puede 
mezclar eso. Ud. o está con Dios o contra Dios, y las expresiones externas muestran 
exactamente lo que está por dentro. ¿Ven? La cizaña… Muchos de Uds. piensan: “Yo 
tengo el bautismo del Espíritu Santo, voy al Cielo”. Eso no significa en lo absoluto que Ud. 
va al Cielo; no, señor. Ud. puede tener el bautismo del Espíritu Santo cada hora en su 
vida, y aún estar perdido e irse al infierno. La Biblia lo dice. A-ja, eso es exactamente 
correcto. 
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El Rapto 65-1204 P:85 ¿No dice la Biblia: “En los últimos días se levantarán falsos 
Cristos”? [La congregación dice: “Amén”.] Ahora no “falsos Jesuses”. “Falsos Cristos”, 
ungidos, falsamente ungidos en cuanto a la Palabra; ungidos por denominación pero no 
por la Palabra. Porque la Palabra dará testimonio de Sí misma. Ella no necesita otra cosa. 
Ella dará testimonio de Sí misma. “Y vendrán falsos ungidos”. Uds. tienen mi cinta en 
cuanto a eso. Y esa unción… Oh, si Ud. llamara uno de ellos, preguntándole: “Oh, Ud., 
¿es Ud. un Jesús”? “Oh, desde luego que no”. Ellos no tolerarían eso. Pero cuando se 
trata de un “¡Oh, gloria! ¡Yo tengo la unción”! Y es una unción genuina. Recuerden, Caifás 
también la tuvo, y profetizó. Y también la tuvo Balaam, y profetizó. Pero eso no tiene nada 
que ver con esto acá adentro. A menos que esa no fuera la simiente de Dios, Su gene 
desde un principio, predestinado, Ud. está arruinado. No me interesa cuánto Ud. grite, 
hable en lenguas, corra, grite; eso no tiene nada que ver. Una cizaña puede valer igual 
que cualquiera otra. Yo he visto paganos levantarse y gritar, y hablar en lenguas, y—y 
beber sangre de un cráneo humano, e invocar al diablo. ¿Ven? Así que uno no…Con 
respecto a cualquiera de esas sensaciones y demás cosas, olvídelas. Es el corazón suyo 
en esa Palabra, y ese es Cristo. Entre allí y vea cómo se da a conocer, a medida que 
se va abriendo como cualquier otra simiente, y se declara abiertamente para la edad en 
que está viviendo. 
 

Pregunta No 3 ¿Puede un creyente ser bautizado con el Espíritu Santo sin ser 

adoptado? 

Gracias 
 

Respuesta No 3) Sí, puede ser ungido por el Espíritu Santo cada hora y aun así ir al 
infierno, entonces sí puede ser ungido cada hora y aun así no ser adoptado si no es el 
tipo correcto de hijo.  
 

Ven, puede ser ungido con el Espíritu Santo cada hora de su vida, pero si no tiene una 
semilla predestinada de Dios en Ud., él dijo que todavía puede ir al infierno. Entonces, 
¿cuál es la evidencia de que es ungido con el Espíritu Santo en su semilla genética? 
Conocerán la palabra cuando la oigan, la reconocerán y actuarán de acuerdo con lo que 
oigan.  
 

Del sermón La Llave De La Puerta 62-1007 P: 68 El Hermano Branham dijo: Ningún 
hombre puede entender la Palabra fuera del bautismo del Espíritu Santo. Y cuando un 
hombre dice que tiene el bautismo del Espíritu Santo, y niega que la Palabra es verdad, 
entonces algo anda mal. 
 

Y de nuevo del sermón Identificada Obra Maestra De Dios 64-1205 P:67 El Hermano 
Branham dijo: ¿Cómo puede un hombre tener el bautismo del Espíritu Santo, y el Espíritu 
Santo escribió la Palabra, y un hombre tiene el bautismo del Espíritu Santo y negar la 
Palabra? ¿Cómo puede el Espíritu Santo dentro de usted negar Su propia Palabra que 
fue puesta para usted? Yo no lo entiendo. Tiene que estar de acuerdo con la Palabra. Y 
si su espíritu no puntúa a cada una de las promesas de Dios con, “amén,” hay algo mal. 
 

Y de nuevo, del sermón Discerniendo El Cuerpo Del Señor 59-0812 P:16 dijo: “Jesús 
dijo, cierta vez: “El que no naciere de nuevo, no puede ver el Reino de Dios, o 
comprender”. Y, en otras palabras: “Ud. no puede discernir el Reino de Dios hasta que no 
nazca de nuevo”. 
 

Y de su sermón El Llamado De Abraham 55-1116 P:29 El Hermano Branham dijo: Jesús 
le dijo a Nicodemo: “El que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios”. Vean 
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cuál es la traducción correcta de eso: “... no puede entender el reino de Dios”. Alguien 
estaría haciendo algo, mostrándoles: “Simplemente no puedo verlo”. Uds. lo están viendo, 
pero no lo entienden. Y Uds. nunca sabrán qué es el reino de Dios hasta que nazcan de 
nuevo, entonces comprenderán lo que es.  
 

Entonces, ¿cómo se sabe cuándo es adoptado? Cuando recibe su cambio de cuerpo.  
 

El apóstol Pablo dijo en Romanos 8:23 y no solo ella, sino que también nosotros mismos, 
que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros 
mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo.  
 

Entonces, ¿qué es la adopción de hijos?  
 

Bueno, el apóstol Pablo dijo que estamos predestinados a la adopción, que es la 
colocación de un hijo. En el Antiguo Testamento vimos hombres como José que fueron 
colocados posicionalmente como un hijo. Fueron llevados a un lugar alto y reconocidos 
por su Padre como el que se ocupaba de los asuntos del Padre, generalmente el 
primogénito. Y aunque José no era el hijo primogénito de Jacob, sin embargo, era el hijo 
primogénito de Jacob y Raquel. 
 

Efesios 1:5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio 
de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad,  
 

A Él Oíd 57-0807 P:25 Ahora, si ese niño no sirve para nada, aunque es un hijo, no viene 
siendo más que un hijo, porque él nació como hijo. Pero si él no es obediente y la clase 
correcta de hijo, él simplemente continúa como hijo sin ninguna recompensa. Pero si ese 
es un hijo obediente, de acuerdo a las Escrituras, entonces hay una adopción de ese 
hijo, o el posicionamiento de ese hijo. Luego, después que él llega a cierta edad, es 
llevado afuera a un lugar público. Y luego allí, se hace una gran ceremonia, afuera ante 
el público. Y se coloca al hijo en un lugar en alto y se lleva a cabo una ceremonia de 
adopción. Piénsenlo, ahora. Ese padre adopta a su propio hijo en su familia. Y luego, 
después de eso, el nombre de ese hijo es tan bueno en el cheque como lo es el de 
su papá. Es una ceremonia pública, y están todos allá afuera, y ven a este padre colocar 
posicionalmente a ese hijo. 
 

A Él Oíd 60-0313 P:37 Ahora, ¿ven Uds.?, Jesús le había probado a Dios que Él había 
sido la clase correcta de Hijo. Y Dios lo llevó a la cumbre del monte, trajo testigos allí, 
testigos Celestiales y testigos terrenales, y Él lo vistió de inmortalidad. Cuando ellos 
alzaron sus ojos, ellos dijeron: “Sus vestidos resplandecieron como el sol”. Algo 
sobrenatural sucedió. Sus vestidos brillaron como el sol en medio del día, tan blancos 
como podían estar. Dios colocó sobre El el manto de inmortalidad, mostrando que lo había 
recibido a Él. Esa es la cosa que Dios les hará algún día a Sus hijos aquí en la tierra. 
Él te llamará a un lugar aparte, Iglesia, si tú únicamente le obedeces a Él y te quedas en 
la Palabra y la crees. Y El colocará dentro de la Iglesia, antes de la Venida de 
Jesucristo, El colocará dentro de la Iglesia... Todos los poderes que Cristo tenía en 
El estarán en la Iglesia. Todo lo que Dios era, Él lo derramó en Jesús; todo lo que Jesús 
era, Él lo derrama en la Iglesia. Dios queriendo que se hiciera Su obra, Él lo envió dentro 
de Su Hijo; el Hijo, queriendo que se hiciera la obra, Él lo envió dentro de la Iglesia. “En 
aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, el Padre en Mí, y Yo en 
vosotros, y vosotros en Mí”. “En aquel día”, debido a que el mismo poder de Dios que 
estaba en Jehová Dios, reposó dentro de Jesucristo, y el mismo poder que reposó 
dentro de Jesucristo, reposa dentro de los hijos colocados en el Cuerpo de Cristo. 
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Gálatas 4:5 para que redimiese a los que estaban bajo la ley, a fin de que recibiésemos 
la adopción de hijos. 
 

Romanos 8:15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en 
temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, 
Padre! 
 

Así que vemos que va a haber una adopción de hijos. Glorificado a su imagen.  
 

Así que sí, puede ser bautizado con el Espíritu Santo sin ser el tipo correcto de hijo. El 
bautismo solo les pone en la familia, pero tiene que ser el tipo correcto de hijo, siempre 
sobre el negocio de su padre para ser adoptado.  
 

Pregunta No 4 Amado hermano Brian, ¿Cómo yo sé o digo que soy adoptado? ¿Cuál es 
la primera señal? 
 

Respuesta No 4) Créanme hermano, Uds. sabrán cuando hayan recibido su cambio de 
cuerpo. Pero recuerden, este cuerpo no significa nada para Dios. Pero una vez que hayan 
recibido su cambio de cuerpo, lo sabrán. Así que hasta ese momento sigue adelante en 
Cristo y Su Palabra. 
 

Pregunta No 5 Amado hermano Brian, ¿Puede un creyente ir en un rapto sin adopción? 
 

Respuesta No 5) La respuesta es no. El apóstol Pablo dijo que la adopción es el cambio 
del cuerpo, que viene en el momento de la trompeta de Dios.  
 

1 Tesalonicenses 4:13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 
duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque 
si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que 
durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que 
vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que 
durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con 
trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 
Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados 
juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre 
con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.  
 

El Rapto 65-1204 P:74 Ahora, quiero que noten aquí una gran cosa aconteciendo ahora. 
Que no se les pase por alto. ¿Ven? Ahora noten. La Palabra dice aquí, en Segunda de 
Tesalonicenses, que hay tres cosas. Noten. Del versículo 13 al 16, hay tres cosas que 
tienen que suceder antes de que el Señor mismo aparezca. Rápidamente ahora, para 
que podamos terminar. ¿Ven? La primera cosa que sucede…Fíjense: Una aclamación, 
una voz, una trompeta. Leamos Eso ahora y veamos si es correcto. ¿Ven? Porque el 
Señor mismo (versículo 16) con voz de mando [aclamación], con voz de arcángel, 
y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; … 
 

El Rapto 65-1204 P:75 Tres cosas acontecen: Una voz…Una aclamación, una voz, una 
trompeta; tienen que acontecer antes que Jesús aparezca. Ahora, una 
aclamación…Jesús hace las tres cosas, cuando El—El—El—Él esté descendiendo. Una 
aclamación, ¿qué es una aclamación? Es el Mensaje saliendo primero, el vivificante 
Pan de Vida haciendo surgir la Novia. Ahora, Dios tiene una manera de hacer las cosas. 
Y El nunca cambia Su plan. El nunca cambia Su…Él es el incambiable Dios. En Amós 
3.7, Él dijo que El no haría “nada sobre la tierra, sin El revelárselo a Sus siervos los 
profetas”. Y tan cierto como Él lo prometió, Él lo hará. 
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Entrando En El Espíritu 61-0428 P:15 Lo que siguió fue que Él tuvo que cambiar el 
cuerpo de Sara y Abraham, después de ese mensaje, con el fin de recibir al hijo prometido. 
Y eso es lo que Él le ha hecho a esta Iglesia, la pasó por la misma cosa. Ahora bien, la 
cosa siguiente es un cambio en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, y yendo... Y 
tendremos que tener un cuerpo cambiado. Ahora, Sara y Abraham, en esa clase de 
cuerpo, no podían recibir al hijo prometido. Ellos tenían cien años de edad. Él tenía que 
cambiar el cuerpo de ellos. No era tanto regresarlos a ser jóvenes, lo cual Él sí los regresó. 
Pero también era cambiarlos. Porque de otra manera ellos hubieran sido como ellos eran 
en el principio. Pero Él cambió el cuerpo de ellos de tal manera que ellos pudieran 
recibir al hijo. Ahora encontramos que la cosa que sigue para la Iglesia ahora, es un 
cuerpo cambiado. No es tanto que nosotros ancianos regresaremos a ser jóvenes; 
aunque sí regresaremos y seremos jóvenes Allá, con toda certeza. Pero tenemos que 
tener un cuerpo cambiado con el fin de recibir al Hijo, porque lo vamos a encontrar a Él 
en el aire. El rapto vendrá, un cambio en un momento, en un abrir y cerrar de ojos. 
 

El apóstol Pablo también dice en 1 Corintios 15:12 Pero si se predica de Cristo que 
resucitó de los muertos, ¿cómo dicen algunos entre vosotros que no hay resurrección de 
muertos? 13 Porque si no hay resurrección de muertos, tampoco Cristo resucitó. 14 Y si 
Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana es también vuestra fe. 15 
Y somos hallados falsos testigos de Dios; porque hemos testificado de Dios que él 
resucitó a Cristo, al cual no resucitó, si en verdad los muertos no resucitan. 16 Porque si 
los muertos no resucitan, tampoco Cristo resucitó; 17 y si Cristo no resucitó, vuestra fe es 
vana; aún estáis en vuestros pecados. 18 Entonces también los que durmieron en Cristo 
perecieron. 19 Si en esta vida solamente esperamos en Cristo, somos los más dignos de 
conmiseración de todos los hombres. 20 Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; 
primicias de los que durmieron es hecho. 21 Porque por cuanto la muerte entró por un 
hombre, también por un hombre la resurrección de los muertos. 22 Porque así como en 
Adán todos mueren, también en Cristo todos serán vivificados. 23 Pero cada uno en su 
debido orden: Cristo, las primicias; luego los que son de Cristo, en su venida. 24 Luego 
el fin, cuando entregue el reino al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, 
toda autoridad y potencia. 25 Porque preciso es que él reine hasta que haya puesto a 
todos sus enemigos debajo de sus pies. 26 Y el postrer enemigo que será destruido es la 
muerte. 27 Porque todas las cosas las sujetó debajo de sus pies. Y cuando dice que todas 
las cosas han sido sujetadas a él, claramente se exceptúa aquel que sujetó a él todas las 
cosas. 28 Pero luego que todas las cosas le estén sujetas, entonces también el Hijo 
mismo se sujetará al que le sujetó a él todas las cosas, para que Dios sea todo en todos. 
29 De otro modo, ¿qué harán los que se bautizan por los muertos, si en ninguna manera 
los muertos resucitan? ¿Por qué, pues, se bautizan por los muertos? 30 ¿Y por qué 
nosotros peligramos a toda hora? 31Os aseguro, hermanos, por la gloria que de vosotros 
tengo en nuestro Señor Jesucristo, que cada día muero. 32 Si como hombre batallé en 
Éfeso contra fieras, ¿qué me aprovecha? Si los muertos no resucitan, comamos y 
bebamos, porque mañana moriremos. 33 No erréis; las malas conversaciones corrompen 
las buenas costumbres. 34 Velad debidamente, y no pequéis; porque algunos no conocen 
a Dios; para vergüenza vuestra lo digo. 35 Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los 
muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán? 36 Necio, lo que tú siembras no se vivifica, si no 
muere antes. 37 Y lo que siembras no es el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, 
ya sea de trigo o de otro grano; 38 pero Dios le da el cuerpo como él quiso, y a cada 
semilla su propio cuerpo. 39 No toda carne es la misma carne, sino que una carne es la 
de los hombres, otra carne la de las bestias, otra la de los peces, y otra la de las aves. 40 
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Y hay cuerpos celestiales, y cuerpos terrenales; pero una es la gloria de los celestiales, y 
otra la de los terrenales. 41 Una es la gloria del sol, otra la gloria de la luna, y otra la gloria 
de las estrellas, pues una estrella es diferente de otra en gloria. 42 Así también es la 
resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en incorrupción. 43 Se 
siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en debilidad, resucitará en poder. 
44 Se siembra cuerpo animal, resucitará cuerpo espiritual. Hay cuerpo animal, y hay 
cuerpo espiritual. 45 Así también está escrito: Fue hecho el primer hombre Adán alma 
viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante. 46 Mas lo espiritual no es primero, sino lo 
animal; luego lo espiritual. 47 El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo 
hombre, que es el Señor, es del cielo. 48 Cual el terrenal, tales también los terrenales; y 
cual el celestial, tales también los celestiales. 49 Y así como hemos traído la imagen del 
terrenal, traeremos también la imagen del celestial. 50 Pero esto digo, hermanos: que la 
carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción hereda la 
incorrupción. 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; pero todos seremos 
transformados, 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la final trompeta; porque 
se tocará la trompeta, y los muertos serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados. 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y 
esto mortal se vista de inmortalidad. 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de 
incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la 
palabra que está escrita: Sorbida es la muerte en victoria. 55 ¿Dónde está, oh muerte, tu 
aguijón? ¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria? 56 ya que el aguijón de la muerte es el pecado, 
y el poder del pecado, la ley. 57 Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria 
por medio de nuestro Señor Jesucristo. 58 Así que, hermanos míos amados, estad firmes 
y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el 
Señor no es en vano. 
 

Pregunta No 6) Amado pastor, En el sermón Dolores De Parto 114. El profeta dijo: Estos 

hombres, si toman Esto y salen con Eso, le pueden dar más sentido (¿ven?), 

presentarlo de tal forma que Uds. puedan. Yo solo quiero poner esta Semilla, luego 

espero que ellos La hagan cobrar Vida. 
 

¿Significa esto que hay predicadores que darán más significado al mensaje que el mismo 
profeta? 
 

Respuesta No 6) Sí, dijo en el libro de las edades de la iglesia,  
 

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Edad De La Iglesia De Esmirna P:140 En 
cada edad tenemos exactamente la misma norma. Por eso es que la luz viene a través 
de algún mensajero dado por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero 
la luz se difunde por medio del ministerio de otros que han sido fielmente 
instruidos. Pero, desde luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán 
necesario es decir SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió 
a la gente que dijera solamente lo que él dijo: ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de 
Dios, o sólo a vosotros ha llegado? Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca 
que lo que os escribo son mandamientos del Señor. I Corintios 14:36 y 37 Le agregan 
aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento 
se muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, porque el Espíritu solamente 
tiene UNA Voz, la cual es la Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, 
como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni AUN EL (PABLO) podía cambiar una 
sola palabra de lo que había dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de 
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Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para 
decir a las iglesias!  
 

Así que sí, el hijo del hombre vino a esa simiente, pero aquellos hombres que han sido 
fielmente enseñados la sacan a la luz y llevarán a la iglesia a una manifestación completa 
de esa simiente, 
 

Esto se puede ver en las Escrituras de la parábola del hijo del hombre que viene a sembrar 
semilla, como vemos en... 
 

Mateo 13:1 E Aquel día salió Jesús de la casa y se sentó junto al mar. 2 Y se le juntó 
mucha gente; y entrando él en la barca, se sentó, y toda la gente estaba en la playa. 3 Y 
les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He aquí, el sembrador salió a sembrar. 
4 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; y vinieron las aves y la 
comieron. 5 Parte cayó en pedregales, donde no había mucha tierra; y brotó pronto, 
porque no tenía profundidad de tierra; 6 pero salido el sol, se quemó; y porque no tenía 
raíz, se secó. 7 Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la ahogaron. 8 Pero 
parte cayó en buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, cuál a sesenta, y cuál a treinta por 
uno. 9 El que tiene oídos para oír, oiga. 10 Entonces, acercándose los discípulos, le 
dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 11 Él respondiendo, les dijo: Porque a 
vosotros os es dado saber los misterios del reino de los cielos; mas a ellos no les es dado. 
12 Porque a cualquiera que tiene, se le dará, y tendrá más; pero al que no tiene, aun lo 
que tiene le será quitado. 13 Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y 
oyendo no oyen, ni entienden. 14 De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, 
que dijo: De oído oiréis, y no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 15 Porque el 
corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han 
cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón 
entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16 Pero bienaventurados vuestros ojos, porque 
ven; y vuestros oídos, porque oyen. 17 Porque de cierto os digo, que muchos profetas y 
justos desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron. 18 Oíd, 
pues, vosotros la parábola del sembrador: 19 Cuando alguno oye la palabra del reino y 
no la entiende, viene el malo, y arrebata lo que fue sembrado en su corazón. Este es el 
que fue sembrado junto al camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, este es el 
que oye la palabra, y al momento la recibe con gozo; 21 pero no tiene raíz en sí, sino que 
es de corta duración, pues al venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, 
luego tropieza. 22 El que fue sembrado entre espinos, este es el que oye la palabra, pero 
el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 
23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, este es el que oye y entiende la palabra, y 
da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno. 24 Les refirió otra parábola, 
diciendo: El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en 
su campo; 25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre 
el trigo, y se fue. 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la 
cizaña. 27 Vinieron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no 
sembraste buena semilla en tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña? 28 Él les dijo: Un 
enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la 
arranquemos? 29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con 
ella el trigo. 30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la 
siega yo diré a los segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para 
quemarla; pero recoged el trigo en mi granero. 31 Otra parábola les refirió, diciendo: El 
reino de los cielos es semejante al grano de mostaza, que un hombre tomó y sembró en 
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su campo; 32 el cual a la verdad es la más pequeña de todas las semillas; pero cuando 
ha crecido, es la mayor de las hortalizas, y se hace árbol, de tal manera que vienen las 
aves del cielo y hacen nidos en sus ramas. 33 Otra parábola les dijo: El reino de los cielos 
es semejante a la levadura que tomó una mujer, y escondió en tres medidas de harina, 
hasta que todo fue leudado. 34 Todo esto habló Jesús por parábolas a la gente, y sin 
parábolas no les hablaba; 35 para que se cumpliese lo dicho por el profeta, cuando dijo: 
Abriré en parábolas mi boca; Declararé cosas escondidas desde la fundación del mundo. 
36 Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; y acercándose a él sus 
discípulos, le dijeron: Explícanos la parábola de la cizaña del campo. 37 Respondiendo 
él, les dijo: El que siembra la buena semilla es el Hijo del Hombre. 38 El campo es el 
mundo; la buena semilla son los hijos del reino, y la cizaña son los hijos del malo. 39 El 
enemigo que la sembró es el diablo; la siega es el fin del siglo; y los segadores son los 
ángeles. 40 De manera que como se arranca la cizaña, y se quema en el fuego, así será 
en el fin de este siglo. 41 Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y recogerán de su 
reino a todos los que sirven de tropiezo, y a los que hacen iniquidad, 42 y los echarán en 
el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes. 43 Entonces los justos 
resplandecerán como el sol en el reino de su Padre. El que tiene oídos para oír, oiga. 
 

Así que este es Efesios 4, el deber del ministerio quíntuple hasta que todos lleguemos a 
la unidad de la fe y el conocimiento del hijo de Dios. 
 

Entonces el Hijo del hombre vino a sembrar semillas, y en Efesios 4 vemos que el 
verdadero ministerio quíntuple tomará esa semilla y la desarrollará para que Dios 
entonces esté obligado a manifestarla la verdadera vida que está en la semilla que el hijo 
del hombre plantó. Es por eso que estoy tan en contra de la doctrina de hacer tocar la 
cinta, que es una doctrina falsa, porque mientras la simiente de Dios permanezca en 
forma de semilla no tiene Vida. Tiene que ser repetido, tiene que ser hablado y vivido para 
producir la Vida en ella. Hacer tocar la cinta es la semilla, pero la semilla debe "crecer en 
Él en todas las cosas". Y si el ministerio nunca habla de ello, la gente nunca irá más allá 
de una forma de semilla. Aquí no hay vida todavía. Dios le dijo a Moisés "Habla y sigue 
adelante y si él no hubiera seguido adelante nada habría pasado" El sombrero tenía que 
estar sobre la silla. La Palabra tiene que ser plantada y luego crecer en ella y expresar el 
carácter mismo de Él. 
 

Es Menester Nacer Otra Vez - 61-1231M Él está listo para tomar Su Palabra la cual Él 
ya la habló, y depositarla en Ud. y hacerla que venga a vida. ¿Ve? Ud. ahora tiene que 
recibir su entrenamiento. Ud. está listo, Ud. está listo para entrar en el entrenamiento, en 
el entrenamiento de niño. Esta es la parte difícil, pues cuando Ud. piensa que debe hacer 
esto, la Palabra lo corta a Ud. por todos lados y le muestra algo diferente.  
 

Una Plática Misionera 58-0330A P:11 Ahora, ¿qué es el Evangelio? La palabra 
Evangelio significa “buenas nuevas”. La buena nueva es la Biblia, pero la Biblia es la letra. 
“La letra mata, pero el Espíritu da vida”. Así que Pablo dijo: “El evangelio no vino solo en 
palabra, sino en poder y manifestación del Espíritu Santo”. Ahora, noten, la única manera 
en la que podía ser predicado el Evangelio entonces, tenía que ser manifestando el poder 
del Espíritu Santo. ¿Entonces cuál es la siguiente cita? “Y (una conjunción) estas señales 
seguirán a los que creen”. No que estás señales quizá les van a seguir, sino que estás 
señales deben de seguirles, pero seguirán a los que creen. Entonces hablando 
estrictamente, un hombre no puede calificarse él mismo como creyente hasta que esto 
haya sucedido. Ninguna iglesia puede tener derecho de llamarse a sí misma una iglesia 
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creyente hasta que estás señales les sigan. Eso es lo que dijo Jesús. ¿Qué está 
haciendo? Está haciendo que la Palabra se manifieste. 
 

Jesucristo Es El Mismo 55-0806 P:56 ¿Qué? Una visión. El Espíritu del Señor en Su 
iglesia. Ahora, escuchen, amigos, eso fue… podríamos tomar horas con esto. Pero ¿qué 
clase de fe fue presentada a los santos por medio de Jesucristo? Jesucristo dijo: “Las 
mismas cosas que Yo hago, vosotros también las haréis”. Los discípulos vinieron 
e hicieron la misma cosa. ¿Qué sucedió? ¿Qué acompañó a eso? ¿Qué hizo Él? ¿Cuál 
fue la última comisión de Jesús? “Id por todo el mundo y predicad el Evangelio. Estas 
señales seguirán a los que creen; porque pondrán las manos sobre los enfermos y 
sanarán”. Ocurrían grandes señales y maravillas. ¿Qué sucedió con eso? Nuestras 
escuelas lo enseñaron. La pusimos a un lado. Adoptamos otra cosa: la educación. La 
educación es un asunto maravilloso, pero Jesús nunca dijo que recibieran educación. Los 
seminarios son maravillosos, pero Jesús nunca ordenó a la iglesia que tomara un 
seminario. Es maravilloso construir iglesias, pero Jesús nunca dijo a la gente que 
construyera iglesias. Sino que Él dijo: “Prediquen el Evangelio por todo el mundo”. Y 
fallamos en hacer eso. ¿Qué es el Evangelio? Bueno, Ud. dice: “aquí está en la Biblia” 
No. No. Eso es parte de ello. Esa es la simiente. Más Pablo dijo: “El Evangelio no vino 
a nosotros solo por la Palabra sino por medio de poder y demostraciones del 
Espíritu Santo”. La Palabra está toda correcta… 
 

Reina de Saba 61-0119E P:18 Yo sé que es ASÍ DICE EL SEÑOR, que el-el Evangelio... 
El mismo Evangelio que cegó a los judíos ahora está cegando a los gentiles, porque es 
el mismo Evangelio, porque no hay otro Evangelio sino el Evangelio del Señor Jesucristo. 
Nosotros tenemos muchos credos, pero hay solo un Evangelio. ¿Qué es el Evangelio? El 
Evangelio no vino en palabra solamente, sino en poder y demostración, 
manifestaciones del Espíritu Santo, Dios haciendo que Su Palabra viniera a 
cumplimiento. Tenía que ser eso, porque en Marcos 16 Él dijo: “Id por todo el mundo 
y predicad el Evangelio.... Estas señales seguirán…” O de otra manera: “Id por todo 
el mundo, y demostrad el poder de la resurrección”. Él no está muerto, pero Él está 
vivo. Y Él está dependiendo de Uds. y de mí para que le permitamos a El obrar por 
medio de nosotros para hacer Su voluntad. Y si hay algo que alguna vez hayamos 
abordado que no es Escritural, Uds. están obligados a venir a decirnos al respecto. Tiene 
que salir de la Biblia, por medio de la Biblia. Tiene que cuadrar con el resto de las 
Escrituras y estar correcto. Si no es así, entonces nosotros-nosotros estamos dispuestos 
a decir que está mal. Y si un ángel o.… del cielo, o alguien más, viniera a predicar 
algo diferente que no está en esta Biblia, no escuchen eso. Esta es la Palabra de 
Dios, y la única Palabra de Dios. Y sabemos que es verdad. 
 

Por lo tanto, apretar o presionar para hacer tocar la cinta no está en la Biblia. Pablo no 
dice, Si pueden apretar y hacer tocar la cinta. Dice que si Uds. dicen, no hacer tocar. Si 
no decir lo que dije, tiene que decirlo o nunca liberará la vida en ella. 
 

Pregunta No 7 ¿Cuántos espíritus tiene Jesús en su cuerpo? 
 

Respuesta No 7) Esta pregunta viene de un hermano de Filipinas H. Ryan Mendoza  
 

¿Cuántos espíritus tenía Jesús en su cuerpo? 
 

Respuesta No 7) La Biblia nos dice que "Porque por un solo Espíritu fuimos todos 
bautizados en un cuerpo," 
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Todos los perros tienen un espíritu de perro. Y todos los hijos tienen el espíritu de un Hijo 
a menos que sean pervertidos. Dios nunca tuvo un espíritu de hijo. Él es Dios el Padre, 
pero parte de sí mismo nacido para el hijo, logos. 
 

Cuando el padre moró en Su hijo, notó que el hijo no podía hacer nada más que lo que 
veía hacer al Padre. Eso es Juan 5:19 y Juan 5:30.  
 

Operó con visiones como lo hizo William Branham. Y la visión era el Padre actuando en 
la escena, así que el hijo veía la visión y seguía la línea. Allí el Padre estaba realmente 
representando el papel para que Su hijo lo siguiera. ¿Me entienden? 
 

Por lo tanto, tenía un Espíritu o una vida de Dios. Juan nació con el Espíritu Santo y 
también Jesús. Él nació con la Vida de Dios. Sólo hay una forma de vida de Dios. Por un 
solo Espíritu todos somos bautizados en un solo cuerpo. Ven. hay un Señor, no dos, hay 
un Espíritu Santo, hay una vida santa, así que en realidad somos hermanos si nacemos 
de nuevo. Y Jesús es nuestro hermano mayor según Romanos 8:29 y Juan 20:17 
 

El 23 de enero de 2023, a las 5:55 AM, Ryan Mendoza 
<nayr07281987mendoza@gmail.com> escribió: 

 

Hola hermano Brian. Espero que se encuentre bien en este momento. 
 

Mi pregunta siguiente es: 
 

Pregunta No 8.) ¿Qué clase de Espíritu tiene Jesús? 
 

Pregunta No 9.) Cuando el Padre moró en él, ¿qué pasó con su espíritu (hijo)? 
 

Pregunta No 10.) ¿Cuántos Espíritus hay en el cuerpo del Hijo? Necesito hacer esta 
pregunta de nuevo porque quiero entenderla muy bien. 
 

Porque a mi entender, el Padre, el Único Dios Verdadero, es el Espíritu Eterno, sin 
principio, sin fin. Él es la fuente de la Vida, Él es el Padre de todos los espíritus. Entonces 
el Hijo Mayor, tiene un Espíritu propio, y yo pensé que ese era el Espíritu Santo, el 
Consolador, la Verdad, el Camino y la Vida. Yo sé que Dios el Padre es el Santo, el 
atributo de ser Santo está en Él desde la eternidad, pero se manifestó al Hijo, por eso se 
llama el Espíritu del Hijo, el Espíritu Santo. Gracias. 
 

Respuestas a 8-10) Aquel fue nacido con el Espíritu de Dios (la vida de Dios) pero luego 
en el río Jordán la Persona de Dios entró en Él. Todos tenemos Su Vida de Dios en 
nosotros, que nacemos de nuevo. Cuando decimos el Espíritu de Dios estamos pensando 
en la vida de Dios 
 

La Paradoja 64-0206B P:104 Fíjense en esto. Ella dijo: “Tu padre y yo te hemos buscado, 
día y noche, con lágrimas”. Ella desacreditó su primer testimonio. Ella llamó a José Su 
padre. Ahora miren a éste Muchacho de doce años de edad, sin saber lo que Él dijo. Él 
era sólo un Muchacho, pero Él era la Palabra. ¿Ven? Él dijo: “¿No sabéis que en los 
negocios de Mi Padre me es necesario estar?” ¿Ven la Palabra corrigiendo el error? 
¿Ven? Ella estaba dando después que Él fue levantado; todo había terminado ahora, ella, 
¿ven?, “Tu padre y yo te hemos buscado”, haciendo exactamente lo que… Ella dijo que 
ella había concebido este Niño por “el Espíritu Santo”, y luego llamando a “José” el padre. 
Y éste Muchachito, éste Niño de doce años de edad, sin sabiduría en lo absoluto, pues, 
sino sólo un Muchacho de doce años. … (La Biblia dice que Él creció en Sabiduría, así 
que, si pudo crecer en Sabiduría, entonces su declaración es pura Escritura. Entonces si 
él dijo) 
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El Padre no moraba en Él es ese momento; porque Él vino el día cuando Él lo bautizó, 
“Él vio al Espíritu de Dios descendiendo, (¿ven?), y entró en Él”. Pero, miren, éste 
Muchachito de doce años de edad, siendo la Palabra; Él nació siendo el Ser Ungido, 
(¿ven?), (entonces hace la corrección al deslizamiento de la lengua y dice) para ser 
ungido. (Ahora digo deslizamiento de la lengua para mostrarles la corrección, Es o nació 
ungido o ungido más tarde en el río Jordán. No se puede tener eso en ambos sentidos).  
 

Y aquí estaba Él: “¿No sabéis que en los negocios de Mi Padre me es necesario 
estar?” Ella dijo: “Tu padre y yo hemos estado buscándote”. Si José era Su padre, Él 
hubiera estado con él en su negocio, haciendo puertas y casas. Pero Él estaba en el 
templo, corrigiendo a esas organizaciones. ¿Ven? “¿No sabéis que en los negocios de Mi 
Padre me es necesario estar?” ¡Vean cómo la Palabra de Dios corrigió ese error, en ese 
Niño! Amén. Dios les bendiga. 
 

Dios es un Espíritu, somos de carne y hueso, pero la vida de Dios es una porción al igual 
que Jesús era parte de Dios para empezar, pero esa parte de Dios tenía un Dios, es por 
eso que Pablo lo llamó el Dios y Padre de nuestro señor Jesucristo. 
 

¿Actitud Y Quién Es Dios? 50-0815 P:16 Así que Él primero fue Dios, Jehová. Y de Él 
salió… Sólo imaginemos ahora como un pequeño drama de modo que Uds. puedan 
entenderlo. Veamos saliendo del espacio donde no hay nada, imaginemos una Lucecita 
blanca, una Lucecita mística, como un Halo. Y ese era el Logos que salió de Dios en el 
principio. Ese era el Hijo de Dios que salió del seno del Padre. Eso fue lo que era en el 
principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Y la Palabra 
fue hecha carne y habitó entre nosotros. En el principio era Dios. Y entonces de Dios salió 
el Logos, una parte de Dios que salió de Dios. Fijémonos en esto. Ahora, tengo que hacer 
esto antes de regresar a eso, sólo por un momento como un pequeño drama aquí, con el 
fin de traerles un punto, Quien… Que está en nuestros medios está noche. 
 

Compañerismo Por Redención 55-04-03 p:27 Pero un hombre tiene alma. Y por lo 
tanto, esa alma es parte de Dios.  
 

La Marca De La Bestia 54-05-13 p:70 Si Ud. hubiera tenido el Espíritu Santo, o una parte 
de Dios dentro de su corazón, santificado como debería estarlo, Ud. hubiera reconocido 
que eso era el poder de Dios. 
 

65-1206 - Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía: 172 Pero el verdadero, el 
ordenado de Dios, ese gene auténtico, ese germen auténtico, un alma de Dios que estuvo 
en Dios desde antes de la fundación del mundo; recuerden, Uds. que verdaderamente 
tienen el Espíritu de Dios en Uds. esta noche, Uds. estaban aquí en Cristo porque Él era 
la plenitud de la Palabra. Él era la plenitud de la Deidad corporalmente. Dios estaba en 
Cristo, reconciliando consigo al mundo. ¿Lo creen? Miren, Él estaba en Cristo. Entonces 
si Uds. estuvieron en Dios, un gene, una palabra, un atributo desde el principio, entonces 
Uds. anduvieron con El aquí en la tierra, Uds. hablaron con El en la tierra, Uds. sufrieron 
con El en la tierra, murieron con El en el Calvario, y resucitaron con El nuevamente; y 
ahora Uds. están sentados en lugares celestiales en Cristo Jesús, teniendo comunión con 
El (la Palabra) mientras Ella alimenta su alma: “El hombre vivirá de toda Palabra que sale”.  
 

Es el alma que vive, que fue ordenada por Dios. 
 

Gálatas 4:6 KJV Y por cuanto sois hijos, Dios (Fuente Eterna de Santidad) envió a 
vuestros corazones (alma), el Espíritu de su Hijo, (Espíritu Santo, Nacido, salido) el cual 
clama: ¡Abba, Padre!  
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¿Nació hombre, así que Dios tuvo que darle un cuerpo y un alma? Si se nace de nuevo, 
se tiene vida de Dios, pero es un hijo, no Dios mismo. 
 

Hechos 2:36... que a este Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor 
y Cristo. Así que no nació de esa manera, y tampoco hizo dos unciones. Por un Espíritu 
nacemos y Jesús fue bautizado con el Espíritu Santo en el río Jordán. 
 

Hechos 10:38 cómo Dios ungió con el Espíritu Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y 
cómo este anduvo haciendo bienes y sanando a todos los oprimidos por el diablo, porque 
Dios estaba con él. 
 

Entonces, si Dios lo ungió, entonces para empezar él no estaba ungido de esa manera. 
 

Oremos. 
 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Febrero, 2023 
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia 

 


